

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより

かがやく笑顔



R6. 9. 18 潮来市立牛堀小学校 その20

3年生が校外学習でスーパーマーケット見学を行いました!



9月13日(金)2・3校時、社会科の学習として、3年生が牛堀学区のスーパーマーケットを見学してきました。地域に見られる販売の仕事について、消費者の願い、販売の仕方、他地域や外国とのかかわりなどに着目して、見学・調査しました。消費者の多様な願いを踏まえ、売り上げを高める工夫について、理解を深めることができました。

6年生が薬物乱用防止教室を行いました!

9月17日(火)4校時、6年生児童を対象に、講師として千葉科学大学薬学科片岡智哉先生をお招きして、薬物乱用防止教室を開催しました。薬の正しい使い方や薬物の乱用の怖さについて、スライド等を用いながら、「薬を正しく使いここと、心と体を健やかに保つことができること」「わるい薬に関わらない生活することの大切さ」について、わかりやすく講話をしてくださいました。



6年生が総合的な学習の時間の学習として市立図書館周辺を見学しました!



9月17日(火)5校時、6年生が総合的な学習の時間の課題解決に役立てよう市立図書館周辺の見学をしました。

6年生の総合的な学習の時間では、「牛堀を未来へ」というテーマのもと、課題の発見、情報の収集、整理・分析、まとめ・表現、振り返りという学習の流れに沿った探求的な学びに取り組んでいます。どのような学びとなっていくか、今からとても楽しみです。